



国体リハーサル大会を無事終了し歓送のあいさつを述べる平安町長
(8月12日 町民体育館)

第42回国民体育大会(海邦國体)が来年「きらめく太陽ひろがる友情」をスローガンに本県で開催されることになる

本町においては、成年男子バスケットボール競技大会が開催されることになつており

全町民一致でスマーズに運営

国体本番を想定して臨む 国体リハーサル大会無事終了



行役場
西原町
〒903-01
西原町字嘉手苅112番地
電話 (09894)-5-4533
印刷
(協)丸正印刷

町の世帯・人口 (61年7月末現在)
帶数 6,723世帯
人口 22,780人
男女 11,723人
男女 11,057人

7月の人口移動 出生 34人
死亡 6人
転出 148人
転入 109人
婚姻 3件

競技は、四日間、順調に進められ、大会最終日の決勝戦(兵庫県対東京A)までスマーズに運営された。競技結果は、兵庫県が接戦の末、57対47で東京Aチームを下し、昨年に続き連覇を達成した。なお今回初出場の沖縄県チームは一回戦の香川県チームを下し、ベスト16まで進出し健斗した。

なお、今回の国体リハーサル大会は、各小学校児童により編成された町少年、少女合唱団をはじめ、西原中学校、西原高等学校の生徒や町青年

ボーラー協会副会長、県バスケットボール協会会長、県体育

協会会長、顧問として県知事

(代理)、県国体事務局長、

ボーラー協会副会長、県バスケットボール協会会長、与那嶺町教

育委員長、その他関係者の見

守る中、西原中学校女子プラ

チード娘を先頭に、北は北海

道から南は九州沖縄までの38

チームの選手団が、西原中吹

奏楽部の演奏で入場、会場を

埋めた約七百余名余の観衆の暖

かいに感激していた。

今回の国体リハーサル大会

参加各県チームの選手のみな

さんは、わが町民の暖かい受

け入れに感激していた。

全町民あげての大会となり、

団体の積極的な協力のもとに

大会が運営され、文字どおり

連合会、町体育協会等、各種

団体の協力のもとに



昨年に続き優秀な成績を納めた西原中学校なぎなたクラブのメンバー=8月14日、津嘉山寛喜校長はじめ関係者で町に凱旋報告(前列左平安町長)

全国の小・中学生を対象に基本鍊成を主眼としたなぎなたの正しい普及ならびに心身の鍊磨と相互の親睦を図り、将来を担う青少年の健全育成に資することを目的に、昭和六十一年度全日本少年武道(なぎなた)鍊成大会が八月十日より、日本武道館(東京)で行なわれた。

西原中学校なぎなた部(津嘉山寛喜校長)では、潮平しま子、仲真敦子先生引率の下同大会に県代表として参加。鍊成大会は、演技の部と個人試合の部に分けて行なわれ演技の部では五ブロック中三

なぎなた部のメンバー十名が演技の部で見事優勝、個人試合

▼個人試合

(Cブロック)

優勝=屋比久夏子

準優勝=仲真・慶田組

優勝=宮平・真栄城組

優勝=屋比久・崎原組

(Bブロック)

優勝=宮平・真栄城組

優勝=屋比久・崎原組

(Aブロック)

優勝=宮平・真栄城組

優勝=屋比久・崎原組

(3) 昭和61年9月10日

県人会活動の拠点づくり進む

落成五周年を迎えた沖縄県人会館を前に嘉手苅良信県人会長と
= 7月18日、前列左側嘉手苅会長、城間町議会副議長、平安町長

は砂原であり、又、森林地帯はアンデス山脈の東部、特に東北部はペルーアマゾンと呼ばれる大森林帯を形成する。気候は、海岸地帯はフンボルト寒流の影響を受け、比較的温暖で冬季は曇天が多く、夏季はしげ安い反面、よく濃霧がたちこめる。

又、平地は年間を通して降雨が全んどなく山岳地帯は雨季と乾季のある山岳気候である。ペルーの人々は、自国を「太陽の国」と呼び、六月にはインカの時代から続く太陽

及んでスペインの植民地が続
き、一八二一年にサン・マル
チン将軍がチリから侵入し独
立宣言されている。

独立後は政治が安定せず、
革命が続き、第二次世界大戦
後も政情不安が続き、当時の
軍部は何度かクーデターを起
し政権を握るが、一九七九年
モラーレス政権は民政移管を
約束し憲法を公布し、翌年、
大統領選挙が行なわれ民政が
誕生し、現在に至っている。

ペルーの国土面積は約百二
十九万平方キロドメー（日本の約

県人会創立七十五周年、県人会館落成五周年記念式典が七月十八日(金)、十九日(土)、二日間、盛大に行なわれ、初日はペール建設起工式、記念植樹祭、ペルー沖縄婦人会によるアトラクション、移住先没没慰靈祭、県派遣琉球舞踊団の公演、歓迎レセプション等が催されにぎわった。

二日目は、記念式典が挙行され、移民功労者の表彰の後ペルー沖縄県人会長(祝典委員長)、ペルー沖縄婦人会長

二世代表、沖縄県知事、県議会議長、沖縄県市町村長代表駐ペルー特命全権大使等の切辞が次々と述べられ、式典終了後、芸能大会が開かれ、各市町村人会単位に古曲、音楽、琉球舞踊を中心とした盛りだくさんのプログラムで次々と熱演により披露され集まった一、四〇〇名余の観衆から大きな拍手と指笛をあびた。最後に歓迎交流パーティーが催され、参加者はグラス片手にサルー（乾杯）を交し

ペルーでの思い出話、沖縄様子などを時間を忘れ長時語り合い、再会を約束し二間の祝典を終えた。

ペルーでの西原町出身者様子ですが、最初の移住は明治四十年（一九〇七年）県人移民の始まつた翌年、ずか二人の先駆者で始まり、次々と移住者も増え、現在は、二世、三世を含め約二五〇〇人に達し、県人の中も有力な位置を占めている。一世は年々減少し、二世

二世時代に入り各分野で活躍
} 県人会長に町出身者が歴任 {

り、去つた七月にペルー沖縄県人移住八十周年、同県人会創立三十五周年記念式典並びに、アルゼンチン沖縄県人連合会落成五周年記念式典並びに、その他南米移住国での一連の式典への出席、更に、南米移住地視察のため、西銘知事をはじめ、県議会代表団、市町村関係者、琉球舞踊団、その他関係者の一員として本町を

代表し、私と城間町議会副議長が、去った七月十三日から八月三日までの日程で南米（ペルー、ボリビア、アルゼンチン、ブラジル）を訪問してまいりました。

訪問した国々で、各式典への出席、各国移住地の視察を行い、県人移住者と久しく懇親し、移住者の各分野での活躍ぶりを見聞し、更に移住者を激励すると共に南米と沖縄県の親善交流の糾をより強くする

南米四ヶ国の歴史、文化等に触れることができ有意義な旅行でありました。

それでは、各国に於ける移住者の様子等について短期間の日程で詳しい紹介はできなが概況について報告します。

一、ペルー共和国について

インカ文明の遺跡やスペイン植民地時代の史跡名所等で知られるペルーは、南米大陸太平洋岸に位置している。

ペルーの言語は、ケチュア語であるが、スペインに征服されて以来スペイン語である。主要産業は、農業と鉱業特に鉱物資源に恵まれ、銅、鉛、亜鉛、鉄鉱石、石油など、の鉱産物が輸出の大半である。農業は、綿花、砂糖、コーヒー等を生産し漁業も盛んである。

沖縄からの移民は、明治十九年（一九〇六年）の第一回契約移民で三十六人の県移民が始まり、次々とペルム移民は盛んになり、八十年を迎えた今日、県人移住者は五万人に達する大勢力を誇っている。しかし、先駆者は、重労働と低賃金、更に風土に苦しめられ、言葉も分かない地球の裏側の異国での過酷な苦しい歴史だったと語られる。又、県人移住者は、

達の活躍は目覚しく、実業
政治、医師、弁護士、教師
公務員等、あらゆる分野に
出している。

県人会も活発で、五年前
移住七十五周年記念事業と
てリマ市の郊外に県人会館
サッカーフィールドも整備され、県
身者の親睦と交流の場とし
活用されている。又、八十一
年記念事業としてアーレル建
が計画され県人会活動の拠
が次々と整備計画されている

県人会活動の拠点づくり進む

ハンティ（公定）である。明治三十二年（一八九九年）に第一回移民七百九十人がサトウキビ耕地の契約移民として上陸し、ペルー移民史が始まる。

知人、同郷など地縁、血縁の中心とする関係で成り立つおり、独特な共同体的沖縄社会の美德みたいなものとしがついている。

